

校訓：人のお世話をならぬよう 人のお世話をするよう そして報いを求めるよう

学校教育目標：自ら学び 心豊かにたくましく生きる七塚っ子の育成



薰陶

学校だよりくんとう

10月号 令和7年10月1日

七塚小学校長 奥 健一



七塚小HP QR コード



実りの秋、それぞれの秋

2学期が始まり1ヶ月が過ぎました。9月上旬は暑い日もありましたが、たくさんのお雨が降った日もあり、中旬以降は涼しくなり暑さ指数WBGTの値による運動制限の措置も少なくなりました。夏休み明けの1ヶ月でしたが、子供たちは学校での生活リズムを整え、勉強や運動に取り組んでいます。秋は、勉学の秋、読書の秋、スポーツの秋などと、気候の過ごしやすさから言われています。子供たちには身近な秋を感じ、見付けながら、それぞれに秋を楽しみ、実りのある秋として過ごすことを願っています。

さて、運動会に向けた準備や運動が、体育の時間等で本格的に始まりました。今年度、子供たちが考えた運動会スローガンは、「全集中 心を燃やせ!全員成長!全員主役!」です。10月の全校集会では、子供たちと、スポーツや運動の結果の受けとめ方について考えました。「昔から勝負は時の運とも言われるが、勝ってもおごらず、負けてもくさらず、自分の力を出し切って挑戦し、仲間と協力し、勝っても負けてもお互いを認め合って、スポーツや運動を楽しもう。」とも伝えました。運動会にも通ずるものもあるかと思います。

・一人一人が前向きに挑戦する気持ちで取り組む（全員主役）
・競技や演技、係活動では、仲間と協力して互いを支え合う（全員成長）
・競技や演技、そして応援を最後までやりきる（全集中 心を燃やせ）
運動会やその準備と練習を通して、結果を受け入れ向上しようとする「すがすがしい姿」「心豊かにたくましく成長する姿」を見守っていただければと考えております。教職員も一丸となって支えてまいりますので、引き続き、ご家庭での励ましのお声かけをお願いいたします。

かほく市教育目標の重点の一つに「年間を通した遊びや運動機会の創出」とあります。本校でも体育館空調工事が始まっております。完成は、令和8年2月末の予定です。現在、空調設備工事と外壁遮熱塗装、ガラス面への遮熱フィルム施行のため、体育館外側に建設足場が組まれております。本校体育館は、これまで風通しも良く比較的過ごしやすい体育館でしたが、完成の折には、より快適に汗を流すことができると思います。保護者の皆様には来校時の駐車場や校地内一部立ち入り制限のため、ご不便をおかけいたしますが、ご理解のほどよろしくお願ひいたします。

